
Ata da Assembléia Geral Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente

(CMDCA) de Santos, realizada dia cinco de dezembro de dois mil e dezenove, início oito horas e trinta

minutos nas dependências da Casa de Participação Comunitária, situada na Rua XV de Novembro, número

cento e oitenta e três, Centro Histórico em Santos, São Paulo. Participantes: Verificação de presenças. Justifi-

cada a ausência do Sr. Marcos Moura Alves dos Santos que está a disposição da COSERG-Orla devido a

temporada de verão. Iniciada a reunião a senhora Presidente, Suzete Faustina dos Santos cumprimenta os

presentes e o Sr. Vice Presidente Edmir Santos Nascimento solicita que seja consignado em ata o ato de agra-

decimento ao Secretário de Saúde ante o encaminhamento para a Câmara Municipal da lei para criação e ins -

talação da Casa da Gestante em situação de drogadição. Item um - Apreciação e deliberação da Ata das

Assembléias anteriores: Atas Aprovadas - AGO de 07/11/2019 e AGP de 07/11/2019 e AGP 22/11/2019.

I  tem dois -   Apresentação acerca da Digitalização dos Processos do Conselho Tutelar: Item prejudicado.

Item três -   Indicação de Conselheiro de Direitos para a suplência do Conselho Municipal sobre Drogas

- COMAD: Indicado o Sr. Edmir Santos Nascimento. I  tem quatro -   Apreciação dos resultados do Plano

de Ação 2019 e propostas para o ano de 2020: Documento em anexo. I  tem cinco -   Indicação de Conse-

lheiro de Direitos para a Comissão Coordenadora do Programa Família Acolhedora: Indicada a Sra.

Claudia Diegues Krawczuk. I  tem seis -   Indicação dos Conselheiros que acompanharão os projetos finan-

ciados com recursos do FMDCA: Projeto Colibri - Maira Trindade Rodrigues (SEDUC) e Edmir Santos

Nascimento (Pastoral do Menor).  Projeto Culturando - Claudia Diegues Krawczuk (Vitae Domini) e Fer-

nanda de Souza Santos (Pró Viver).  Projeto Bem na Foto - Suzete Faustina dos Santos (SEGOV) e  Ana

Cristina Cacimiro Querino (Mãos Entrelaçadas).  Projeto Anchieta Social - Luiz Otávio Galvão de Barros

(SEDURB) e Raquel Rolemberg Souza (Gota de Leite). I  tem sete -   Minuta acerca da certificação da for-

mação para Conselheiros Tutelares: Item prejudicado.  I  tem oito -   Relatos da Diretoria Executiva: 1)

Padronização do resumo do relatório semestral do SIPIA - o novo SIPIA disponibiliza os dados para todos.

Sugestão prejudicada. 2) Bloqueio Vacinal -  Reunião dia 11/12/2019 às 10 horas: SEDUC, SMS, CMDCA e

Conselho Tutelar. Os demais itens discutidos na reunião de Diretoria tornaram-se itens de pauta. I  tem nove -

Relatos dos representantes dos Conselhos e Comissões: CTZL - Bianca Coimbra: Para uma nova gestão,

uma nova construção a prática não foi demonstrada a contento na capacitação, contudo, em relação ao con -

texto histórico foi bem apresentada. Está sobrecarregado coincidir o trabalho diário e a capacitação noturna.

Sugestão: uma semana de estágio e uma semana de discussão de casos no período noturno. André Alves: So-

mente a Sra. Ivanir Cocchi - SEACOLHE trouxe as práticas cotidianas. A teoria os Conselheiros poderiam

buscar por si mesmos. CTZN - Raphael Moura: O quadro funcional está prejudicado, uma vez que, conta

com apenas um funcionário administrativo, além dos problemas com o motorista. Foi informado que o Se-

cretariado está oficiado para a recomposição do quadro. Luana de Maria: Devido à alteração na agenda de

atendimentos para poder estagiar na nova base e não poderá participar da capacitação. Sugestão: realização

de mutirão no CTZC para atendimento dos casos da Conselheira Idalina Galdino que encontra-se de licença

médica.  CTZC - Rose Gama: Na área continental houve uma grande evolução do trabalho da Assistência

Social, contudo, ante a chegada de várias famílias na localidade faz-se necessário mais profissionais diante
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da demanda. Somente no último atendimento havia cinco novas famílias em situação de miséria extrema e

apenas um técnico para atendimento. Ressalta a sala instalada anexa a Subprefeitura para os atendimentos do

Conselho Tutelar. E que a partir de quatro meses já há vaga no Berçário I. Necessidade de fortalecimento do

NASF que encontra-se com a equipe muito reduzida. O CTZC, neste momento, tem dois Conselheiros afas-

tados e o Conselheiro Mário extremamente doente e somente não se afastou devido a sua responsabilidade

com os atendidos. Os PIAS e audiências estão sendo realizados. Encaminhamento: verificar a possibilidade

de suplência devido a necessidade de cinco Conselheiros Tutelares por base. Esta demanda será levada para

reunião que será realizada amanhã (06/12/2019) às 15 horas com o Dr. Lupércio - PROJUR. CEVISS: Reu-

niões realizadas todas as terceiras 5as feiras do mês. Estão realizando a revisão da Cartilha do Fluxo de Aten -

dimento, bem como, os encaminhamentos consignados em atas anteriores. O Plano Municipal também será

revisto. CMPETI: Reunião com as entidades qualificadoras dia 18/12/2019 às 9 horas. Reiteração do ofício

a SEDS quanto aos dados da Equipe de Rua (adultos) e do ofício “aguardando técnico”. Será agendada reu -

nião com o Ministério da Economia para contextualização quanto às cotas alternativas e após com o Procura-

dor do Trabalho. Próxima reunião CEVISS e CMPETI dia 19/12/2019 às 8 horas e 30 minutos. I  tem dez -

Relatos das Câmaras Setoriais: Financeira: 1) Saldo Bancário em 29/11/2019 - R$ 4.771.386,83. Montan-

te Livre - R$ 1.816.047, 23. 2) Sugere a contratação de empresa para realização da próxima Eleição para o

Conselho Tutelar.  Legislação: 1) Recondução da Dra. Adriana Gimenez Jandelli à coordenação. 2) Minuta

do Decreto do FMDCA está em análise conjunta com a Câmara Financeira. Planejamento: 1) Comissão de

Elaboração e Acompanhamento dos Editais - sugestão de formação com equipe do Poder Público e Conse-

lheiros de Direitos que não tenham interesse em recursos do FMDCA. 2) Apadrinhamento Afetivo: edital

está em análise pelos membros desta Câmara. 3) Plano de Aplicação e Ação 2020 - submeter a deliberação

da assembléia. 4) Comissão Diagnóstico - reiterada a solicitação de indicação de membros para a SMS. 4)

Será elaborado novo cronograma para acompanhamento dos Planos Municipais. 5) Será elaborado novo cro-

nograma para as visitas as OSCs e aos serviços públicos. 5) Comissão Infanto-juvenil - faz-se necessário a

criação de grupo para alteração da RN. 6) Criação de grupo de Estudos para revisão do Regimento Interno.

I  tem onze -   Assuntos Gerais: 1) CMAS apresentou Moção de Repúdio pela discriminação e violência em

situação vexatória ocorrida no espaço do CAMPS, na pré-conferência realizada dia 05/09/2019 onde os ado-

lescentes do grupo de medidas socioeducativas foram impedidos de entrar de forma livre ao evento sob ale-

gação de uso de vestimenta inapropriada. A representante do CAMPS, Sra. Nathalia Nogueira, relata que foi

um caso isolado e prontamente solucionado pela Instituição. Solicitou o encaminhamento de cópia do ofício

enviado pelo CMAS ao CMDCA. 2) A ANFIPA - Associação Nacional em Defesa dos Filhos pela Igualdade

Parental convida para a 1ª Jornada Brasileira da ANFIPA pela Igualdade Parental no dia 14/12/2019 das 9:30

às 17:00 no auditório da UNISANTA. 3) Curso de Capacitação para Atendimento Humanizado direcionado

as pessoas com deficiência com orientação jurídica do Dr. Joelson Dias no dia 11/12/2019 às 9 horas. 4) IS-

BET realizará estágio de doze meses no próximo ano, com início em Janeiro. Serão realizadas reuniões para

firmar parcerias. 5) Ofício SEDS informando que adotou todas as providências de sua responsabilidade para

a aguardada formalização de parceria com a ASPPE para realização do Projeto de Aprendizagem para Ado-
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lescentes em Conflito com a Lei e para Adolescentes em Situação de Vulnerabilidade Econômica e Social e

que a formalização da parceria será de responsabilidade da SEGES. Sendo assim, a senhora presidente dá por

encerrada a reunião e eu Claudia Diegues Krawczuk, primeira secretária lavro a presente ata que vai assinada

por mim e pela senhora presidente.

SUZETE FAUSTINA DOS SANTOS  CLAUDIA DIEGUES KRAWCZUK

                              Presidente                                1ª Secretária 
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